

SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela de Hostelería acoge la final del V concurso 'Mejor hamburguesa de Castilla y León'

El representante salmantino logra alzarse con el galardón

ENE | SANTA MARTA

Las cocinas de la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes acogió ayer la celebración de la quinta edición del concurso 'Mejor hamburguesa de Castilla y León', un certamen que contó con la participación de cuatro carniceros procedentes de las provincias de Salamanca, Valladolid, Palencia y Burgos y en el que Manuel Mesón, el representante charro, logró alzarse con el galardón con su propuesta y tras más de dos horas de concurso en el que cada uno de los participantes presentaron sus creaciones.

De esta forma, el certamen arrancó con la preparación de las carnes para la elaboración de las hamburguesas, para lo que cada uno de los carniceros utilizó distintos productos como pollo, pavo, conejo y vacuno, que el jurado pudo degustar antes del cocinado. Posteriormente, el certamen continuó con la cata de las hamburguesas una vez cocinadas y en la que los miembros del jurado valoraron distintos aspectos como el sabor o la originalidad de las creaciones.

Tras la degustación de cada una de las hamburguesas concursantes, el jurado tras deliberar eligió por unanimidad la propuesta realizada por el representante salmantino. Es la primera vez que el galardón recae en los concursantes de la provincia, después de que en la pasada edición del concurso el premio se fuera hasta Valladolid. La jornada concluyó con la degustación de cada una de las hamburguesas por parte del público asistente.

El certamen está organizado

por los profesionales de este sector en la Comunidad con el objetivo de dar a conocer la calidad de los productos elaborados en la

Región, así como la versatilidad y amplia variedad de un producto apto para el consumo de niños y mayores.



Momento de la entrega de premios en las instalaciones santamartinas. | ENE

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

LA GACETA
La Junta dice que el TAV de Astoria

La Policía usará cepos en coches

uno=dos

2 periódicos al precio de 1

EL MUNDO
CASTILLA Y LEÓN

AMPLIACIÓN DELAUS / Buscamos pte para realizar las negociaciones con Turquia en plaza visita del Papa / 66

Investigan una trama policial

S 923 125 240
SUBSCRIPCIÓN

o en www.lagacetadesalamanca.es

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA

GRATIS las revistas Mía, Yo Dona y Pronto
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.
Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt
Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.

EL DETALLE

Otras actividades

La Escuela de Hostelería acogerá durante el mes de noviembre otras actividades y cursos. Así, además de las clases habituales, durante los fines de semana del próximo mes se celebrará la segunda edición del curso de enología, que se desarrolla en colaboración con la Universidad Pontificia de Salamanca. El curso está dirigido a todos los que se quieran iniciar en el mundo de la enología, especialmente, aficionados a la cultura del vino, estudiantes y profesionales de periodismo gastronómico y cultural. Además, durante las próximas semanas habrá cursos de cocina de caldos, fondos y salsas, sumiller y pinchos donostiarras.